

Pick up Topics☆

3年ぶりの開催に歓喜 靈山太鼓まつり



2



3



1

Voice

太鼓まつりデビュー
みんなで叩くのが楽しかった



掛田小2年 菅野 莉子さん
お兄ちゃんがドラムを叩いているのを見て、私もやりたいと太鼓を習い始めました。たくさん練習して、もっと上手になりたいです。

これぞ伊達の夏！ 笑顔と汗と涙、魂の叫び！

全組が参加する「同時打ち」を中心に、他地域の太鼓演奏や音楽ステージ、伊達なふるさと大使によるトークショーなどが賑やかに行われました。ファイナーレでは、なかなか終わらない演奏に打ち手はフラフラになりながらも、まつりを開催できた喜びを体全体で表現。鼓動が地面を伝い、来場者も一体となってまつりを味わいました。夏の日差しより熱いステージに「伊達の夏はこうでなくちゃ」と喜ぶ声が聞かれました。

8月21日⑩、保原総合公園で開催されました。「伊達の夏は靈山太鼓がなければなりません」と市長が宣言し開幕。靈山町各地の保存会から15組が参加し、熱い演奏を披露しました。



7



6



5



4

1. 「気持ちいいっ！」と言わんばかりの表情で叩く女性／2. 須田市長の陣太鼓で幕開け／3. 観客を沸かせた「遠征組」の気迫の叫び／4. 全身を揺らしてリズムカルに奏でる／5. 打ち手をグルグル変えて魅せるひろせ梁川太鼓／6. ふるさと大使の高島さんと小林さんが靈山太鼓の魅力熱く語った／7. 靈山太鼓の法被をまとったのMANAMIさんのステージ／8. ふるさと大使の小林さんは法被に着替えて参加／9. 将来有望な打ち手登場？



9



8